

FOOD STORAGE - USE AND CARE

- Do not use sharp utensils in the container or on the lid.
- Containers are not intended to be stored upside down or submerged in water.
- The product can not be kept directly in contact with a heat source - Do not place the container on a stovetop, grill, or in the oven.

Microwave Reheating and Defrosting Instructions:

- The lid must always be removed prior to use in the microwave.
- It is recommended to use the reheat setting on your microwave or reduce the power level to 50%.
- Stop the microwave midway through reheating and stir the food so that the heat is evenly distributed.
- Reheating or defrosting foods with high fat, sugar, or oil content in the microwave will damage the container.
- Avoid handling the container directly after microwaving without appropriate protection for your hands.
- Do not place the food container directly on a counter or table after use in the microwave.

Washing Instructions:

- The container bases and lids are top-rack dishwasher safe.
- When hand washing, avoid hand washing with abrasive cleaners and utensils.
- The container lid features a silicone gasket that is removable for a deeper clean. Do not use a sharp instrument to remove the gasket. When replacing the gasket, ensure that it is completely seated into the channel. Certain foods that are high in acidity may discolor the seal over time. It will not compromise its utility.

Use In The Freezer:

- The containers are safe for use in the freezer.
- Avoid over-flexing the latches on the lid (flexing beyond 90 degrees) after it is removed from the freezer.
- To avoid thermal shock, allow the contents of the container time to thaw prior to microwave use.

Storage:

- It is recommended to store containers with the lids on.
- The product is intended for household use only.

CONSERVATION DES ALIMENTS – UTILISATION ET ENTRETIEN

- Ne pas utiliser d'ustensiles tranchants dans le contenant ou sur le couvercle.
- Les contenants ne sont pas destinés à être rangés à l'envers ou immergés dans l'eau.
- Le produit ne peut pas être maintenu directement en contact avec une source de chaleur – Ne pas placer le contenant sur une cuisinière, un gril ou dans un four.

Instructions pour le réchauffage et la décongélation au micro-ondes :

- Le couvercle doit toujours être retiré avant l'utilisation au micro-ondes.
- Il est recommandé d'utiliser la fonction « réchauffer » de votre micro-ondes ou de réduire la puissance à 50 %.
- Arrêter le four à micro-ondes à mi-temps et remuer les aliments pour que la chaleur soit uniformément répartie.
- Le réchauffage ou la décongélation au micro-ondes d'aliments à forte teneur en graisse, en sucre ou en huile endommagera le contenant.
- Éviter de manipuler le contenant directement après le passage au four à micro-ondes sans vous protéger les mains de manière appropriée.
- Ne pas placer le contenant directement sur un comptoir ou une table après l'avoir utilisé au micro-ondes.

Instructions de lavage :

- Les bases et les couvercles des contenants peuvent être lavés au lave-vaisselle.
- Éviter d'utiliser des nettoyeurs et des ustensiles abrasifs lors du nettoyage à la main.
- Le couvercle du contenant est doté d'un joint en silicone amovible pour un nettoyage en profondeur. Ne pas utiliser d'instrument tranchant pour retirer le joint. Lors du repositionnement du joint, s'assurer qu'il est complètement inséré dans le canal. Certains aliments à forte teneur en acidité peuvent décolorer le joint au fil du temps. Cela ne compromettra pas son utilité.

Utilisation dans un congélateur :

- Les contenants peuvent être utilisés en toute sécurité au congélateur.
- Éviter de trop fléchir les loquets du couvercle (flexion de plus de 90 degrés) après l'avoir retiré du congélateur.
- Pour éviter les chocs thermiques, laisser le contenu du contenant se décongeler avant de le placer au micro-ondes.

Entreposage :

- Il est recommandé de conserver les contenants avec leur couvercle.
- Le produit est destiné à un usage domestique seulement.